

Tengamos el corazón abierto
al débil y al que sufre

Seamos personas audaces
y sanadoras

Mostremos caminos
de esperanza

Que el amor de Cristo
nos impulse a la
solidaridad

www.hermanaspasionistas.es



200 años
de Fundación



M^a Magdalena Frescobaldi
fundadora de las
Hermanas Pasionistas

Señor Jesús,
Ábreme los ojos y el corazón.

Enséñame tu modo de mirar
la realidad,
como ayudaste a Magdalena Frescobaldi
a buscarte en los rostros sufrientes
de las mujeres y de la infancia.

Dame un corazón capaz de conmoverse
y escuchar a quien sufre;
de acoger con ternura y misericordia,
de indicar caminos de esperanza.

Muéstrame tu rostro resucitado
y ayúdame a entregarme
sin reservas como Tú
para comunicar
la buena noticia de tu amor
en mi entorno.

Gracias, Señor,
porque sigues confiando en mi.

Hoy hacen falta sanadores:

hombres y mujeres
que se acerquen a los que sufren

hombres y mujeres que se entreguen
sin horario...

Hoy necesitamos

hombres y mujeres
que miren al corazón..
y que tengan un corazón
en la mirada

Jesus Jauna,
begiak eta bihotza ireki iezazkidazu.

Errealitatea begiratzeko zure modua
eman iezadazu,
Magdalena Frescobaldiri lagundu zenionezgero,
zure aurpegia ikus dezadala
sufritzen ari diren emakume eta gaztetxoetan.

Bihotz samurra eman iezadazu,
sufritzen duenarekin sufri dezadan,
entzutera eta babestera prest egon nadila,
itxaropen-bideak iragar ditzadan.

Berpiztutako zure aurpegia
erakuts iezadazu
eta zu bezala, erreserbarik gabe ematen
lagun iezadazu.

Zure maitasunaren berri ona
nire ingurunean
iragar dezadala.

Eskerrik asko, Jauna,
niregan konfidantza duzulako.

Hoy hacen falta sanadores:

hombres y mujeres
que se acerquen a los que sufren

hombres y mujeres que se entreguen
sin horario...

Hoy necesitamos

hombres y mujeres
que miren al corazón..
y que tengan un corazón
en la mirada